

Exigen fin del bloqueo contra Cuba desde el Quindío, en Colombia



Bogotá, 29 oct (PL) La Asociación de Derechos Humanos de Armenia, capital del Quindío, Colombia, pidió el fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, con el cual se humilla, castiga y chantajea permanentemente a su pueblo.

En carta dirigida al secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, la agrupación del departamento del Quindío, uno de los principales centros del eje cafetero, expresó su solidaridad con el gobierno y pueblo cubanos sometidos a una guerra económica, financiera y comercial por casi seis décadas.

'Confiamos que Su Señoría hará respetar los Principios y Obligaciones de la Organización de las Naciones Unidas, los cuales obligan a todos los países miembros a cumplir los Pactos, Acuerdos y Convenios Internacionales', manifestó en un comunicado el grupo de derechos humanos.

Subrayó, además, que Estados Unidos no puede seguir considerándose el ombligo del mundo, la potencia ante la cual deben postrarse los demás Estados.

Todos los Estados son iguales jurídicamente y la ONU sería un ente ridículo si sólo estuviese al servicio de esa única potencia, señaló.

Cuba, remarcó la declaración, es un Estado soberano, independiente, que merece igual respeto que los demás miembros de la Organización y no tiene por qué ser amenazado, chantajeado, con la implícita pretensión de obligarlo a escoger un modelo diferente al suyo, el cual ha demostrado ser de los más humanitarios e igualitarios del mundo.

Como resultado de la permanente hostilidad de Washington, la nación antillana ha perdido más de 822 mil millones de dólares, tomando en cuenta la depreciación del dólar frente al valor del oro en el mercado internacional, acotó el colectivo solidario del Quindío.

Entre los daños causados a los cubanos hizo mención de aspectos relativos a los campos de la salud, la educación, la agricultura, transporte, biotecnología, biofarmacéutica y construcción.

El intento de asfixia y el carácter extraterritorial del bloqueo estadounidense ha obligado a Cuba a acudir a países amigos ubicados en regiones lejanas, resultando esta una alternativa muy costosa, ilustró la Asociación de Derechos Humanos.

Recordó también esa colectividad que en 25 ocasiones la Asamblea General se ha pronunciado, por abrumadora mayoría, a favor del respeto al Derecho Internacional y el cumplimiento de los Principios y Propósitos de la Carta de la Organización con respecto a la realidad cubana, lo que ha sido menospreciado por la Casa Blanca.

En tal sentido la agrupación solidaria llamó a que el próximo miércoles 1ro de noviembre, la Asamblea General se pronuncie una vez más contra tan injusto y prolongado bloqueo y que en esta ocasión se exija en forma contundente al gobierno de Estados Unidos cumplir lo aprobado o de lo contrario, expulsarlo de Naciones Unidas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145808-exigen-fin-del-bloqueo-contra-cuba-desde-el-quindio-en-colombia>



Radio Habana Cuba